

April 2017

1 17

2 18

3 19

4 20

5 21

6 22

7 23

8 24

9 25

10 26

11 27

12 28

13 29

14 30

15

16

Assoziationen: Männer am Strand



Franz Grotejan, Bremen:

Alljährliches Klassentreffen Ostermontag am heimatlichen Strand. Zu denen, die am Heimatort geblieben sind, haben sich einige von denen gesellt, die andernorts eine neue Heimat gefunden haben und jetzt bei Verwandten und Freunden zu Besuch sind. Man erzählt sich, was in der Zwischenzeit so alles passiert ist. Auch Männer können ganz schön klatschen und tratschen. Einige brauchen jedoch nach dem vielen Essen und Herumsitzen an den Feiertagen Bewegung: Fußball?

Irene Michalsky, Bochum:

Nichts ist trostloser als so ein Strand außerhalb der Saison. Klar, ein paar Typen, die nichts zu tun haben, kommen auch dann hierher und schlagen die Zeit tot. Na ja, wenigstens sind sie an der frischen Luft und hängen nicht in der Kneipe herum. Dort würden sie sich vermutlich voll laufen lassen. Es ist schlimm, wenn Männer arbeitslos sind. Wenigstens sieht es so aus, als würden sich einige von ihnen bewegen. Der rechts hat einen Ball.

Gerd Falken, Mülheim:

Nach trüben Tagen verschwinden die Wolken. Also raus, die Sonne genießen, mit den Kumpels Neuigkeiten austauschen, Pläne schmieden, Fußball spielen. Ein Nachmittag unter Kameraden, mal ohne Frauen und Kinder, das ist entspannend. Da kommt man auf andere Gedanken und kann vergessen.

SINNphOLL®

Erfahrungen sammeln. Einsichten gewinnen. Leben gestalten.

Tipp für den Ausdruck der Kalenderblätter

Nach einigem Suchen und einigen Experimenten habe ich für den Ausdruck der Kalenderblätter herausgefunden:

Auf mattem Fotopapier gibt es farbgetreue und prägnante Kalenderseiten mit dem Inkjet-Fotopapier, Arctic 180 von der Schwarzwald-Mühle/DIN A4/Matt/180 gr/100 Blatt/beidseitig bedruckbar. Und das zu einem akzeptablen Preis.

Bestell-Adresse: www.pearl.de)